

HACIENDA

Expansión

La inflación de Italia subió 7% en marzo

EVOLUCIÓN DEL IPC EN ITALIA



Fuente: Bloomberg / Gráfico: LR-ER

Roma. La inflación italiana alcanzó su nivel más alto en tres décadas debido a que los precios de la energía continuaron subiendo tras la invasión rusa de Ucrania. Los valores aumentaron 7% en marzo respecto al año anterior, dijo la oficina de estadísticas *Istat*. Ese es el ritmo más rápido desde 1991. "El conflicto en Ucrania están afectando a la economía", dijo el ministro de Finanzas de ese país, **Daniele Franco**.

HACIENDA

Alicia Bárcena dejó su cargo en la Cepal



Cepal

Santiago. La diplomática mexicana **Alicia Bárcena** concluyó su mandato como Secretaria Ejecutiva de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal), luego de casi 14 años de gestión. **Alicia Bárcena** asumió como máxima representante de la *Cepal* el primero de julio de 2008. **Bárcena** será sucedida en el cargo de manera interina a partir de este 1 de abril por el economista argentino Mario Cimoli. (JL)

BANCOS



Bbva obtiene aval para OPA por la turca Garanti

Madrid. El banco español *Bbva* dijo ayer que había obtenido la aprobación regulatoria necesaria para lanzar una Oferta Pública de Adquisición voluntaria por la participación del 50,15% que aún no posee en su unidad turca *Garanti*. El 15 de noviembre, *Bbva* ofreció comprar la participación restante en *Garanti* y estableció un precio máximo de US\$2.030 millones, o 12,20 liras turcas por acción.

ECOPETROL S.A.
EMPLAZA A:



Que el día 20 de febrero de 2022 falleció en Cúcuta, Norte de Santander; el señor **ZOILÓ REALES PABÓN**, con C.C No. 5.405.286, quien era pensionado de esta sociedad.

Todas las personas que se crean con derecho a participar en la Pensión por Sustitución deberán presentarse dentro de los 30 días siguientes a la publicación de este edicto, acreditando el derecho en el Centro de Atención Local más cercano.

El plan de EE.UU. de liberar reservas golpeó el precio del petróleo

BOLSAS. LA OPEP SE MANTIENE AL MARGEN DEL CONFLICTO EN UCRANIA, Y AUNQUE TAMBIÉN ANUNCIÓ UN AUMENTO DE PRODUCCIÓN PARA MAYO, NO FUE LA CIFRA ESPERADA POR EL MERCADO

Diálogos de paz mantienen en rojo los índices

Mientras las acciones de Estados Unidos lograron un fuerte impacto de los precios del petróleo en el mercado de futuros, las acciones de las bolsas de Occidente aún se ven afectadas por la falta de buenas noticias entre los diálogos de paz entre Rusia y Ucrania. En Europa, el jueves los índices reportaron pérdidas de más de 1%, siendo el Euro Stoxx 50 el más golpeado con una caída de 1,4%. Por el lado de Wall Street la situación no era tan diferente, y por ejemplo el Dow Jones cerró con retrocesos de 0,59%, y el S&P 500 igualmente con -0,52%.



Claman Cheelsen

Investigador de mercados para América Latina de Research IP

"La Opep ya decidió no intervenir de manera directa ante las necesidades de nivelación de precios del mundo, ahora deberán ser los países afectados los que asuman esto por su cuenta como EE.UU."

MOVIMIENTO DEL PETRÓLEO

HISTÓRICO BRENT



HISTÓRICO WTI



EUROPA	
ALEMANIA DAX	14.414,75 (+1,31%)
REINO UNIDO FTSE 100	7.515,68 (-0,83%)
ESPAÑA Ibex	8.445,10 (-1,23%)
FRANCIA CAC 40	3.902,52 (-1,43%)
Euro Stoxx 50	3.902,52 (-1,43%)

AMÉRICA	
ESTADOS UNIDOS Dow Jones	34.678,35 (-1,56%)
S&P 500	4.530,41 (-1,57%)
Nasdaq	14.220,52 (-1,54%)
UCRANIA Pfts	Suspendido

Fuente: Bloomberg Gráfico: LR-ER

13

MINUTOS DURÓ LA REUNIÓN DE LA OPEP, EL BLOQUE NO QUISO TOCAR EL TEMA DEL ALZA DE MATERIAS PRIMAS Y LA GUERRA DE UCRANIA.

les de la producción. Lo que sí decidió el bloque fue el aumento de suministro de 432.000 barriles por día programado para mayo en una reunión en línea el jueves, dijeron los delegados. Es decir que los países continúan en su negativa de tomar

un bando claro en medio de la guerra de Ucrania.

El bloque tomó la decisión de estar totalmente ausente de la polémica de la coyuntura, "a tal punto que en la llamada de la *Opep+* se apresuraron a una reunión de solo 13 minutos, sin discutir el tema que dominaba los mercados mundiales de materias primas", agregó **Claman Cheelsen**, investigador de mercados para América Latina de *Research IP*.

JOAQUÍN MAURICIO LÓPEZ B. jllopez@larepublica.com.co

NEGATIVA DE LA OPEP

Bloomberg reportó luego de más de la mitad de la jornada de negociaciones bursátiles en Estados Unidos, que en la *Opep+* se negaron a desviarse de su programa de aumentos gradua-